

Eppan, am 02.05.2018

## Eltern-✉ 5/17-18

### Sehr geehrte Eltern!

Ich bedanke mich für die Teilnahme an der Befragung zum Stundenplan. Der Schulrat hat in seiner Sitzung vom 30. April 2018 die Ergebnisse gesichtet, ausführlich jedes Detail erörtert und die Auswirkungen auf das Wahlpflichtfach, das Wahlangebot und die Mensa besprochen.

Da es dem Schulrat ein Anliegen ist, dass die SchülerInnen entlastet werden, der Schulbeginn und das Schulleben sanft gestaltet werden, es nicht an zu vielen Tagen Lunchpakete für die SchülerInnen gibt und die Stundenanzahl der Wahlpflichtquote den gesetzlichen Vorgaben entspricht, hat sich der Schulrat für Modell 2 ausgesprochen.

Im Schuljahr 2018/19 ergeben sich somit 12 unterrichtsfreie Nachmittage. In den ersten und letzten beiden Schulwochen entfällt der gesamte Nachmittagsunterricht. Ab Mai 2019 ist somit für alle SchülerInnen nur mehr am Dienstag verpflichtender Nachmittagsunterricht. Sie erhalten noch frühzeitig den Schulkalender für das nächste Schuljahr.

## Ansuchen um Anerkennung der außerschulischen Bildungsangebote

Nach Rücksprache mit dem Schulamt kann auch für Perdonig die Studentafel angepasst und somit das Wahlpflichtfach organisiert werden.

Dies bedeutet, dass ab dem Schuljahr 2018/19 auch die SchülerInnen der Grundschule Perdonig um Anerkennung der außerschulischen Bildungsangebote und die damit verbundene Befreiung von den Pflichtquotenfächern im Ausmaß von 34 Stunden ansuchen können. Dieses Ansuchen muss innerhalb 31. Mai 2018 bei der Klassenlehrperson eingereicht werden.

Die SchülerInnen können sich ab 29. November 2018 vom Nachmittagsunterricht am Donnerstag befreien lassen.

Das Ansuchen soll gründlich durchdacht sein, weil es verbindlichen Charakter hat. Später eingereichte Gesuche können nicht berücksichtigt werden. Einzige Ausnahme stellen die Gesuche jener SchülerInnen dar, die auf der Warteliste der Musikschule sind. Diese müssen uns innerhalb 30. September 2018 Bescheid geben, ob sie einen Kursplatz erhalten haben.

Sämtliche Vordrucke (Ansuchen um Akkreditierung für Vereine, Bestätigung Teilnahme außerschulischer Bildungsangebote, Ansuchen um Unterrichtsbefreiung für das Schuljahr 2018/19), können Sie von unserer Homepage herunterladen (<http://www.gspeppan.it/>) oder im Sekretariat abholen.

Im Regelfall wird Ihr Ansuchen um Anerkennung angenommen und Sie erhalten keine weiteren Informationen. Wir informieren Sie nur wenn es Unklarheiten gibt.

Mit freundlichen Grüßen

Die Schuldirektorin  
Dr. Monika Thaler

(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet)